

II- 194 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 1. JULI 1970 No. 151/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Roman Heinz
und Genossen
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft
betreffend Inlandskontrolle nach dem Qualitätsklassengesetz
(BGBl.Nr. 161/67).

Die auf Grund des Qualitätsklassengesetzes (BGBl.Nr. 161/1967)
erlassene Qualitätsklassenverordnung (BGBl.Nr. 136/1968) hat
bei der Einfuhr von Äpfel und Birnen zu einer Qualitätsver-
besserung geführt. Die Importkontrollen werden von geschulten
Zollbeamten durchgeführt.

Hingegen sind die Inlandskontrollen mangelhaft, für welche in
Vorarlberg nur 2 Beamte der Außenstelle der Qualitätsklassen-
kontrolle Innsbruck zur Verfügung stehen.

Dies hat zur Folge, daß auf Märkten und in einschlägigen Ge-
schäften Qualitätsklassenkontrollen entweder überhaupt nicht
oder nur mangelhaft oder unrichtig durchgeführt werden.

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang
an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft die
nachstehenden

A n f r a g e n:

- 1) Sind diese mangelhaften Inlandskontrollen dem Bundesministerium
für Land- und Forstwirtschaft bekannt ?
- 2) Was wird das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft
zur Verbesserung der inländischen Qualitätskontrollen unternehmen?